
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学 第７４回経営協議会議事要録 

 

 

日  時   平成３０年６月２１日（木）１３：００～１４：５０ 

場  所   北陸先端科学技術大学院大学 国際交流会館１階 第１・第２会議室 

出 席 者   浅野哲夫（議長），寺野稔，松澤照男，新田正樹，永井由佳里，川西俊吾， 

相澤益男，岩澤康裕，久和進，澁谷進及び平澤泠の各委員 

欠 席 者   黒田壽二,岩野和生，加藤邦紘及び谷本正憲の各委員 

オブザーバー 西関隆夫監事，三谷明子監事，神田陽治学系長，金子峰雄学系長， 

塚原俊文学系長及び吉田雅英石川県企画振興部課長 

 

 

議事に先立ち，議長から，事前に送付した平成３０年３月１５日開催の第７１回経営協議

会の議事要録（案），平成３０年５月８日付け開催の第７２回経営協議会（書面付議）の議

事要録（案）及び平成３０年５月３０日付け開催の第７３回経営協議会（書面付議）の議事

要録（案）について，資料１－１，資料１－２及び資料１－３に基づき説明があり，原案の

とおり承認された。 

 

議 事 

＜審議事項＞ 

１ 平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

  大学戦略・広報室長から，平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書について，

資料２－１及び資料２－２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認された。 

なお，６月末までの文部科学省への提出において修正の必要等が生じた場合の対応につ

いては，学長に一任された。 

 

 （学外委員等からの意見） 

  ・現在，政府において，学長裁量経費がどういう項目に配分され，戦略的に使われてい

るかを調査し，評価するという動きがある中で，それに対応できるよう項目を整理し

た方が良い。学長裁量経費の柱があるのであれば、明確化しておくべき。 

   

  ・産業界の意見を取り入れた研究指導について，修士論文等中間発表会においてインダ

ストリアルアドバイザーからの助言を直接得ることができる機会があるというのは

良い影響がある。学生にとって励みになるだけでなく，指導教員にとっても，そのコ

メントは有用で，一種のＦＤの効果があるので継続していくべき。 

 

２ 平成２９年度決算について 

  会計課長から，平成２９年度決算について，資料３に基づき説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認された。 



３ 平成３１年度概算要求について 

会計課長から，平成３１年度概算要求について，資料４に基づき説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認された。 

 

４ 学内規則の一部改正等 

 

・ 基金規則の一部改正等について 

総務課長から，基金規則の一部改正等について，資料５に基づき説明があり，審議の

結果，原案のとおり承認された。  

 

・ 学則の一部改正について 

総務課長から，学則の一部改正について，資料６に基づき説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認された。 

 

５ 領域の見直し及びカリキュラム改革の検討状況について 

寺野理事及び永井副学長から，領域の見直し及びカリキュラム改革の検討状況につい

て，資料７に基づき説明があり，意見交換を行った。 

 

   （学外委員等からの意見） 

    ・カリキュラム改革において，講義科目の新設が挙げられているが，現在の講義科目の

整備・統合が必要かと思われる。是非，英断をもって減らしてほしい。 

   

    ・新しいコースワーク設計について，産業界との共育を行うとのことだが，具体的に産

業界がどう関わるかについて明示するべきである。 

 

    ・コースワーク設計において，定義が不明瞭である。コースワークには講義科目を指す

場合と，学位の課題に取り組むことまでを含む場合がある。ＪＡＩＳＴの教育特徴を

出せるよう，明確化するべきである。 

 

 

＜報告事項＞ 

１ 平成２９年度監事監査における改善すべき事項への対応状況報告について 

  学長から，平成２９年度監事監査における改善すべき事項への対応状況報告について，

資料８に基づき報告があった。 

 

２ 外部資金の受入れ状況について 

  研究推進課長から，外部資金の受入れ状況について，資料９に基づき報告があった。 

 

 



３ 平成２９年度チェック・アンド・レビューの実施等について 

  寺野理事から，平成２９年度チェック・アンド・レビューの実施等について，資料１０

に基づき報告があった。 

 

４ 平成３０年度入学者数について 

  教育支援課長から，平成３０年度入学者数について，資料１１に基づき報告があった。 

 

５ 平成２９年度経営協議会学外委員等からの意見と対応状況について 

  学長から，平成２９年度経営協議会学外委員等からの意見と対応状況について，資料１

２に基づき報告があった。 

 

６ 最近の本学の活動状況について 

  大学戦略・広報室長から，最近の本学の活動状況について，資料１３に基づき報告があ

った。 

 

７ 最近の本学に関する新聞報道について 

  大学戦略・広報室長から，最近の本学に関する新聞報道について，資料１４に基づき報

告があった。 

 

 

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

  議長から，次回の本協議会の開催を平成３０年９月２０日（木）に予定している旨の説

明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



資料 

１－１ 第７１回経営協議会議事要録（案） 

１－２ 第７２回経営協議会（書面付議）議事要録（案） 

１－３ 第７３回経営協議会（書面付議）議事要録（案） 

２－１ 平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

２－２ 平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案） 

３   平成２９年度決算について 

４   平成３１年度概算要求事項（案） 

５   国立大学法人国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学基金規則の一部改正等につ

いて（案） 

６   北陸先端科学技術大学院大学学則の一部改正について（案） 

７   領域の見直し及びカリキュラム改革の検討状況について 【席上配付資料】 

８   平成２９年度監事監査における改善すべき事項への対応状況報告書 

９   外部資金の受入れ状況について 

10－１ 平成２９年度チェック・アンド・レビューの実施について（エクセレントコア） 

10－２ 平成２９年度チェック・アンド・レビューの実施について（研究施設） 

10－３ 平成３０年度チェック・アンド・レビューについて 

11   平成３０年度入学者数について 

12   平成２９年度経営協議会学外委員等からの意見と対応状況 

13   最近の本学の活動状況について 

14   報道された本学関係記事 

 

 

 

 

 

 


